
REGLAS Y USO DE R-RR, H, B-V, C-S-Z, G-J, Y-LL

LA DOBLE R

Uso de “R” o “RR”:

También se usa la R simple al final de palabra: amar, volver, ahumar.

Se escriben con R simple todas las palabras que empiezan con esta letra y cuando
aparece en el medio de palabra luego de las consonantes: deshonra, Israel,
relojería, rabo, enredo.

La RR doble puede aparecer solamente en mitad de palabra (nunca al comienzo
ni al final), y siempre entre vocales: garra, parra, zorro, perro.

Pero cuidado, no siempre el sonido R intervocálico en mitad de palabra es doble,
existen muchísimas palabras que poseen R simple: para, Sara, tero, etc.

NOTA IMPORTANTE:
En los casos en donde las palabras

forman su opuesto anteponiendo el
prefijo I, es necesario poner la RR.

Ejemplo: relevante, irrelevante,
resistible, irresistible, razonable,

irrazonable, reparable, irreparable, etc.

USO DE LA R Y RR

La R tiene 2 sonidos: uno suave y el otro fuerte.

Cuando va entre dos vocales y se escribe r sencilla. Ejemplo: careta, cereza, coral,
barato, carecer, florero, lirio, carácter, etc.
Cuando va después de c, t, b, d, f, g y p como inicio de sílaba: crema, craso, trapo,
drama, etc.

Cuando va al principio de palabra y se escribe r sencilla. Ejemplo: radical,
regeneración, regional, etc.
Cuando va después de las consonantes l, n, s y b colocadas al final de una sílaba y se
escribe r sencilla. Ejemplo: alrededor, Enrique, Israel, subrayar, etc.
Cuando en una palabra compuesta se antepone un prefijo que termina con vocal, la
segunda palabra se escribe con rr. Ejemplo: antirreligioso, autorretrato, etc.
Cuando las palabras contienen las partículas arro, erro, irro, orro, y urro, se escriben
con rr. Ejemplo: marro, cerro, perro, esbirro, susurro, etc.

TIENE SONIDO SUAVE:

TIENE SONIDO FUERTE:
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